

Concert philharmonique sous la toile de Circoscène aux Sablettes

Comme il est de tradition chez les musiciens, chaque année aux alentours de la fête de Sainte-Cécile, un concert est offert au public, amoureux des belles prestations de la philharmonique. Cette année, pour la cent soixante-neuvième fois, « La Seynoise », sous la baguette de Jean Arèse, s'est préparée pour satisfaire les auditeurs et en même temps apporter son soutien à l'opération du Téléthon.



Jean Arèse, président de la philharmonique « La Seynoise », invite les spectateurs à venir nombreux, dimanche, sous le chapiteau de Circoscène. (Photo J. D.)

Concert en deux parties
Présenté avec panache par Robert Andreozzi, ce concert permettra d'écouter, dans sa première partie, des œuvres écrites par des Sey-

nois, tels Jacques Raon, Adrien Canavésio, Robert James, André Guigou, Hugo

Gonzalez-Pioli et Alexandre Petit, avec le piano du soliste François Pantin.

La deuxième partie ouvrira avec l'éternel Georges Bizet et Carmen (ouverture), puis viendra la mezzo-soprano Sylvia Lebeux dans la « Chanson de Bohème », et le baryton Robert Bus, élève de Sonia Morgavi, interprétant l'air du toréro. Place sera ensuite donnée à la soliste Lina Yang, qui interprètera l'air de Mimi, de l'opéra « La Bohème », ainsi que « O mio bambino caro », extrait de l'opéra « Gianni Schicchi » de Giacomo Puccini.

J. D.

Savoir +

Le concert débute dimanche à 15h30 et l'entrée est libre.